

ABSTRAK

Peraturan Menteri Kelautan dan Perikanan Republik Indonesia Nomor 17/PERMENKP/2016 Tentang Pedoman Umum Dalam Rangka Penyaluran Bantuan Pemerintah Di Kementerian Kelautan Dan Perikanan. Pasal 14 yaitu Pembinaan pemberian Bantuan Pemerintah dilakukan oleh Sekretaris Jenderal/Direktur Jenderal/Kepala Badan dan Kepala Dinas, sesuai dengan kewenangannya. Pembinaan sebagaimana dimaksud meliputi: pemberian pedoman, fasilitasi, penyuluhan/pendampingan, pelatihan, dan bimbingan teknis. Pembinaan sebagaimana dimaksud dilakukan secara terpadu. Ketentuan lebih lanjut mengenai pembinaan sebagaimana dimaksud diatur dengan Peraturan Direktur Jenderal/Kepala Badan sesuai dengan kewenangannya. Adapun Tujuan penelitian ini adalah Strategi Pembinaan diharapkan Agar masyarakat Nelayan mampu melakukan perubahan- perubahan dalam mengelola wilayah pesisir demi pendapatan atau keuntungan dan perbaikan kesejahteraan masyarakat nelayan di Gampong Ujong Blang Kecamatan Banda Sakti Kota Lhokseumawe. Pemerintah melakukan program program pembinaan dengan cara memberi bantuan yang berupa alat tangkap untuk melaut kepada masyarakat nelayan yang disalurkan melalui Dinas Kelautan Perikanan dan Pertanian (DKPP). Metode yang peneliti gunakan adalah metode penelitian kualitatif. Data yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis dengan metode analisis interaktif. Hasil akhir dari penelitian ini digambarkan dengan kata- kata atau kalimat yang menunjukkan hasil akhir penelitian. Rumusan masalah adalah Bagaimana Strategi Pemerintah Kota Lhokseumawe Dalam Pembinaan Nelayan Pesisir di Gampong Ujong Blang. Hasil Penelitian lapangan menunjukkan bahwa Strategi Pemerintah Kota Lhokseumawe Dalam Pembinaan Nelayan Pesisir melalui Program- Program yang ada seperti: 1) Adanya Program-program bantuan yang diberikan pemerintah melalui Dinas Kelautan, Perikanan Dan Pertanian. 2) Pemerintah juga memfasilitasi nelayan melalui program-program , adapun program tersebut berupa alat tangkap misalnya boat, jaring pukat, mesin boat, piber. 3) Dan setelah bantuan tersebut tersalurkan barulah pihak dari pemerintah memberikan arahan atau penyuluhan terkait tentang pembinaan atau memberikan arahan- arahan yang berhubungan dengan bantuan yang mereka dapatkan melalui kelompok- kelompok yang mengajukan proposal bantuan tersebut.

Kata Kunci : Strategi, Pembinaan, Nelayan Pesisir